



## Les Bulles

**La DPIET expérimente l'utilisation de 2 bulles au sein de l'école, ce sont des petits espaces qui vous permettront de vous isoler pour travailler.**

**Nous comptons sur vous pour venir tester le concept.** Pour cela nous vous remercions de bien vouloir flasher le QR code que vous trouverez à l'entrée et à la sortie de la bulle.  
En parallèle nous vous enverrons un questionnaire de satisfaction.

**Grâce aux retours d'expériences** que pourront nous apporter ces bulles, nous améliorerons le concept et le déploierons sur l'ensemble de l'école.

Une bulle individuelle est installée dans l'Open Space du LGI (bâtiment Bouygues) et une bulle double au 3<sup>ème</sup> étage du Vivant au niveau des Ressources Humaines (Bâtiment Eiffel).



*Nous vous remercions pour votre implication et nous vous souhaitons une belle expérience dans ces Bulles.*

L'ensemble des équipes de la DPIET,  
Direction du Patrimoine Immobilier et de l'Environnement du Travail

---

## The Bubbles

**The DPIET is experimenting with the use of 2 bubbles within the school. These are small spaces that will allow you to isolate yourself to work.**

**We are counting on you to come and test the concept.** To do so, please scan the QR code that you will find at the entrance and exit of the bubble.  
We will also send you a satisfaction questionnaire.

**Thanks to the feedback we receive from these bubbles,** we will improve the concept and deploy it throughout the school.

An individual bubble will be installed in the Open Space of the LGI (Bouygues building) and a double bubble on the 3rd floor of the Vivant in the Human Resources department (Eiffel building).

*We thank you for your involvement and wish you a great experience in these Bubbles.*

All DPIET teams,  
Real Estate and Working Environment Department